

MICHAEL CAWLEY

Chairman of Failte Ireland and former Chief Operating Officer of Ryanair, Europe's largest airline

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Economics
- Finance

Michael Cawley menjabat sebagai Wakil Kepala Eksekutif dan Chief Operating Officer Ryanair, maskapai penerbangan terbesar Eropa dari 2002-14.

Dia awalnya bergabung dengan maskapai ini pada tahun 1997 sebagai CFO sebelum IPO perusahaan dan secara terpusat terlibat dalam mengamankan listing di bursa saham Dublin, London dan Nasdaq. Ketika Cawley bergabung dengan Ryanair, ia memiliki 9 pesawat, terbang 8 rute dan mengangkut kurang dari 3 juta penumpang per tahun. Pada tahun sebelum pensiun pada 2014, maskapai ini telah berkembang menjadi 300 pesawat, mengoperasikan 1.600 rute dan mengangkut 82 juta penumpang. Selama waktunya di Ryanair, nilai pasar maskapai tumbuh dari E400 juta menjadi lebih dari E10 miliar.

Cawley memainkan peran sentral dalam perencanaan dan pelaksanaan pertumbuhan ini. Sebagai orang kedua dalam komando, ia terlibat secara terpusat dalam semua keputusan strategis utama yang diambil dari tahun 1997 hingga 2014, di mana wajah perjalanan udara di Eropa berubah selamanya. Dia mengembangkan sisi komersial bisnis, mengidentifikasi dan bernegosiasi dengan kandidat bandara yang sesuai, merancang dan mengoperasikan jaringan rute yang paling menguntungkan di Eropa dan mengembangkan pemain nomor satu di dunia dalam pendapatan tambahan.

Cawley sebelumnya bekerja di bisnis distribusi motor dengan Gowan Group, salah satu perusahaan swasta terbesar di Irlandia dan sebelum itu memimpin pembelian manajemen di Athlone Extrusions, sebuah pabrik plastik. Dia adalah seorang akuntan sewaan dan lulusan perdagangan dari University College Cork, di mana dia mengajar di bidang akuntansi.

Dia telah berbicara secara luas di Eropa, Afrika dan AS tentang bisnis perjalanan dan maskapai, manajemen, strategi dan keuangan. Sejak mengundurkan diri dari peran penuh waktu di Ryanair Michael telah ditunjuk sebagai Ketua Failte Irelandia, otoritas pengembangan pariwisata nasional Irlandia dan merupakan direktur non eksekutif dari beberapa perusahaan termasuk Ryanair dan Paddy Power plc.